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ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي وتحويله إلى ملف كتابي/نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ملاحظة:  

لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. تنشر هذه الملفات  

 ادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن ينبغي ألا تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. بمثابة مص
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 م بالتوقيت القياسي الأطلسي   05:30م إلى الساعة   04:30من الساعة   –  2022مارس/آذار  8الثلاثاء الموافق  

 

 

 

الجلسة.    غولتن تيپي: الاستشارية  ستبدأ  اللجنة  بيان  مراجعة  جلسة  في  بكم  مرحباً  رجاءً.   التسجيل  لنبدأ 

لاجتماع    GACالحكومية   الساعة    ICANN73الرسمي  العالمي    08:30على  بالتوقيت  م 

اللجنة   أعضاء  حضور  وسيكون  الوقت.   أجل  من  اليوم  الأسماء  تفقد  نجري  لن  المنسق.  

ق البيان الرسمي ومحضر الاجتماع للجنة الاستشارية  متاحًا في ملح  GACالاستشارية الحكومية  

في  GACالحكومية   المتعددين  المصلحة  أصحاب  نموذج  في  المشاركة  شفافية  ولضمان    .

ICANN  يرجى تسجيل الدخول إلى جلسة ،Zoom    باستخدام الاسم بالكامل.  قد تتم إزالتك من

 الجلسة إذا لم تقم بتسجيل الدخول باستخدام اسمك الكامل. 

 

< كلمة  ذكر  فيرُجى  تعليق،  إبداء  أو  سؤال  أي  طرح  أردتم  أو  QUESTIONوإذا   >

<COMMENT   .وتشمل  < في بداية الجملة أو نهايتها للسماح لجميع المشاركين برؤية طلبكم

الترجمة الفورية لجلسات اللجنة الاستشارية الحكومية كافة لغات الأمم المتحدة الست بالإضافة  

إلى اللغة البرتغالية.  يمكن للمشاركين تحديد اللغة التي يرغبون في التحدث بها أو الاستماع إليها  

ف الأدوات  على شريط  الموجودة  الفورية  الترجمة  أيقونة  فوق  النقر  خلال  زوم  من  برنامج  ي 

Zoom  وعند التحدث، يرجى ذكر اسمكم لأغراض التسجيل، وكذلك اللغة التي ستتحدثون بها  .

إذا كنتم ستتحدثون لغة أخرى غير الإنجليزية. يرجى التحدث بوضوح وبسرعة معقولة لتيسير  

 الترجمة بشكل دقيق والتأكد من كتم صوت جميع الأجهزة الأخرى. 

 

المتوقعة.     ICANNالأخرى، لمعايير سلوك    ICANNثل جميع أنشطة  أخيرًا، تخضع الجلسة م

ستجدون الرابط في الدردشة للرجوع إليه.  بهذا أود أن أعطي الكلمة لمنال إسماعيل، رئيسة  

 اللجنة الاستشارية الحكومية. شكرًا. 

 

 

شكراً لكِ، غولتن ونرُحب بعودة الجميع.  حان الوقت   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: 

 دقيقة.  60وهذه هي الجلسة الأخيرة في اليوم لمدة   GACالآن لمراجعة بيان 
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تم  بيان  لغة  أي  نتحقق من  الرسمي.  سوف  البيان  لعملية صياغة  الجلسة سنخطط  خلال هذه 

لفعل، وتحديد الأجزاء المحتملة الأخرى المفقودة.  وسنخصص مسؤول الصياغة لتلك  إدراجها با

الأجزاء المفقودة.  لذلك دعونا نبدأ بإلقاء نظرة على البيان الرسمي.  أرى بالفعل أنه يتم عرض  

الحكومية   الاستشارية  للجنة  الافتتاحية  العامة  الجلسة  خلال  ذكرنا  كما  فإننا GACالملف.    ،

للصياغة الجماعية للبيان وقد نطلب في وقت معين من الجميع إرسال    Googleمستند نستخدم  

نص من خلال فريق الدعم، ولكن المستند مفتوح حالياً ويرجى عدم التردد في إدراج الأجزاء  

 التي تم تخصيصها لكم مباشرة في الملف. 

 

من وقت الانتهاء من البيان ساعة    72وأيضًا، كما ذكرنا خلال الجلسة الافتتاحية.  نسمح بمدة  

الأربعاء.    يوم  العمل  ننهي  الأحيان  بعض  في  لأننا  التواريخ غير واضحة  تزال  الرسمي، ولا 

نحتاج أحياناً إلى جلسة يوم الخميس، لذلك يبقى أن نرى ذلك، وبمجرد أن ننتهي، نبدأ في حساب  

 ثنين.ساعة.  ثم يكون البيان الذي تم نشره يوم الإ  -72المراجعة لمدة 

 

أنه   وأعتقد  المناسب،  الوقت  هو  فهذا  العملية،  هذه  حول  أسئلة  أي  لديك  كان  إذا  فضلك،  من 

التمرير لأسفل مرة أخرى، لقد قمنا بالاطلاع على التوجيهات الخاصة بكيفية إدراج    --يمكننا  

وضع الاقتراح، آسف، في    -- حالة    -- . يجب أن تتأكد من أنك في  Googleالنص في مستند  

الاقتراح المقترح، بحيث لا تقوم بتغيير النص بشكل دائم لشخص آخر وتقترح النص في    وضع

 إدراج النص في المكان المناسب. 

 

عرّف عن نفسك حتى يعرف الجميع من أدخل النص، وأخيراً لا تنس الضغط على زر الرد،  

الجدد أيضًا،    GACوإلا فلن تظهر التعديلات.  دعونا نواصل التمرير لأسفل.  لصالح زملاء  

ربما يمكننا ببساطة شرح هيكل البيان الرسمي.  جزء منه جزء معلوماتي خالص.  يتعلق الجزء  

 إلى مجلس الإدارة.  GACالآخر بمشورة  

 

عادةً ما يكون لدينا فريق دعم يملأ أي معلومات واقعية مثل سرد الاجتماعات التي حضرناها  

واللجا والمشاركة  الاجتماعات  أعمال  من    -ن  وجدول  نصًا  نتوقع  ذلك.   إلى  وما  المجتمعية 

مجموعات العمل ذات الصلة ضمن الأقسام ذات الصلة من البيان ومواضيع أخرى ذات أهمية  



ICANN73 –   جلسة مراجعة بيان اللجنة الاستشارية الحكوميةGAC  الرسمي AR 

 

 

 

 14من   3صفحة 

إذا كان بإمكاننا التمرير لأسفل، لذلك هذا هو الجزء التمهيدي، ومن ثم لدينا الأنشطة المشتركة  

حيث نقدم تقريرًا عن اجتماعاتنا الثنائية بإدراج  الدوائر ومشاركة المجتمع وهذا هو الموضع    -بين  

ببساطة جدول الأعمال الثنائي والأجندة، لذا فإن هذا شيء يساعدنا فريق الدعم في ملئه، وكذلك  

 المجتمعية، كما ترون في انتظار ما سيحدث بالطبع خلال يومي الأربعاء والخميس.   -المناقشات  

 

تعُقد غدًا   تزال بعض الاجتماعات  الثنائي مع مجلس الإدارة غدًا،  لا  وبعد غد، مثل الاجتماع 

بعد الغد، وجلسة مجتمع إنتهاك نظام اسم    ALACواللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين  

أيضًا يوم الخميس، لذلك نحن فقط نوفر الوقت ونملأ الأشياء التي نقوم بها. نعلم    DNSالنطاق  

 الخضوع لأية تغييرات إذا لزم الأمر.   أنه سيحدث، وبعد ذلك، بالطبع، مع

 

بالإبلاغ عن عضوية   نقوم  حيث  داخلية  مسائل  لدينا  بالتمرير لأسفل،  وأية    GACلذا،  لدينا، 

من   تمكنا  إذا  المختلفة.   العمل  من مجموعات  الواردة  التقارير  وأيضًا  بالقيادة  تتعلق  تحديثات 

،  GACبالمسائل ذات الأهمية بالنسبة إلى  الاستمرار في التمرير لأسفل، فهذا هو القسم الخاص  

وهذا هو الموضع حيث نبلغ عن مناقشاتنا الجوهرية التي لا تزال في شكل مناقشات ولم تنضج  

إلى مجلس الإدارة.  ولكن بدءًا من هنا مرة أخرى، يجب أن أقول إن    GACبعد لتقديم مشورة 

ويناقشه مع   الجزء عن كثب  يقرأ حتى هذا  الإدارة  تفاعل    GACمجلس  من خلال مجموعة 

GAC  .التابعة لمجلس الإدارة 

 

والأشياء التي قد تنضج    GACلذا، يرجع هذا الجزء أيضًا إلى أنه يقدم بعض الأفكار حول تفكير  

 إلى مجلس الإدارة لاحقاً، لذا فإن المناقشة المبكرة مفيدة جدًا.  GACوتنعكس كمشورة  

 

التوافقية إلى مجلس الإدارة، وفي هذا    GACهل يمكننا التمرير لأسفل من فضلك؟  هذه مشورة  

نقدم مشورة   للوائح    GACالجزء  ووفقاً  بنا  الخاصة  التشغيل  لمبادئ  وفقاً  الإدارة  مجلس  إلى 

ICANN  وعدم اتباع مشورة ،GAC    يؤدي إلى تشغيل اللوائح مما يعني أنه يتعين على مجلس

مع   التواصل  ذلك  بعد  لمشورة  GACالإدارة  اتباعها  إلى مجلس    GAC، وشرح سبب عدم 

 للطرفين.   -الإدارة ومحاولة إيجاد حل مقبول  
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السابقة وهذا إذا لم يتم   GACلمشورة   -وأخيرًا، إذا قمنا بالتمرير لأسفل، فستكون هناك متابعة 

، وأخيرًا نقدم تقريرنا في  GACتنفيذ مشورة معينة ونود أن نكرر أو نتابع مشورة سابقة من  

 اجتماعنا التالي.

 

بخلاف ذلك، أعتقد أنه     لذا أتوقف مؤقتاً لأرى ما إذا كانت هناك أية أسئلة في هذه المرحلة.

يمكننا إجراء قراءة سريعة لتحديد الأجزاء المفقودة، وتعيين مسؤولي الصياغة، وبطبيعة الحال،  

، وبالطبع بفضل فريق الدعم  Googleشكرًا لكل من أرسل بالفعل نصًا في مستند البيان الرسمي  

 لتعبئة هيكل البيان الرسمي في وقت مبكر. 

 

  ICANN73ياغة البيان الرسمي للجنة الاستشارية الحكومية لاجتماع  لذا يقرأ النص، تمت ص

.  تم تعميم البيان على ICANN73والموافقة عليه عن بعد خلال المنتدى المجتمعي الافتراضي  

مباشرة بعد الاجتماع لإتاحة الفرصة لجميع أعضاء اللجنة    GACاللجنة الاستشارية الحكومية  

الحكومية   الخاصة  وال  GACالاستشارية  الظروف  النشر، مع مراعاة  قبل  فيه  للنظر  مراقبين 

الزمني المتفق عليه قبل النشر،    -لاجتماع افتراضي.  لم يتم إبداء أي اعتراضات خلال الإطار 

ونحتاج إلى إبراز هذا باللون الأصفر كما نفعل عادة لأن هذا شيء نحتاج إلى التحقق منه والتأكد  

 ن الرسمي. من صحته في وقت إصدار البيا

 

( الحكومية  الاستشارية  اللجنة  اجتمعت  أنه  على  النص  ينص  المقدمة،  التابعة  GACتحت   )

( عبر المشاركة عن بعُد، في الفترة  ICANNلمؤسسة الإنترنت للأسماء والأرقام المُخصصة ) 

إدارة  2022مارس/آذار    10إلى    7من   مجلس  لقرار  وفقاً    .ICANN    بتاريخ  4الصادر 

استجابةً لحالة الطوارئ الصحية العامة ذات الاهتمام الدولي التي    2021ن الثاني  نوفمبر/تشري 

لكوفيد العالمي  التفشي  نقُل اجتماع  19-يفرضها   ،ICANN73    من اجتماع شخصي في سان

 بالمشاركة عن بعُد فقط.  ICANNخوان، بورتوريكو إلى اجتماع 

 

ينص النص على   --قبين، حتى الآن الذين حضروا والمرا  GACثم سنقوم بإدراج عدد أعضاء 

 من المراقبين الذين حضروا الاجتماع. Xوعدد   GACمن أعضاء  XXعدد 
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اجتماع   في    --   GACكان  المشاركين  عدد  حساب  يتم  أنه  إلى  للإشارة  خلال    GACوفقط 

الجلسات، لذلك يقوم فريق الدعم بعمل رائع في محاولة التأكد من عدم تفويت أي من الحاضرين.   

نها مهمة صعبة، وكما قلت، يجب عليهم جمع المشاركة من جميع الجلسات، لذا من فضلكم، إذا  إ

كان بإمكاننا مساعدتهم من خلال تحديد أنفسنا بشكل صحيح في قائمة المشاركين حتى يتمكنوا 

 والمراقبين مقابل المشاركين الآخرين في المجتمع.  GACأيضًا من التمييز بين أعضاء 

 

كجزء من المنتدى    GACالفقرة التالية، تم عقد اجتماع اللجنة الاستشارية الحكومية  بعد قراءة  

لـ   الافتراضي  الحكومية  ICANN73المجتمعي  الاستشارية  اللجنة  جلسات  جميع  وعُقِدت    .

GAC    العامة وجلسات مجموعات العمل كاجتماعات مفتوحة.  ثم أدخلنا هذه الجملة في إشارة

الإدلاء بها خلال الجلسة العامة الافتتاحية.  وينص على أن اللجنة الاستشارية    إلى البيانات التي تم 

بها أعضاء    GACالحكومية   أدلى  التي  البيانات  إلى  الإشارة  العامة    GACتود  الجلسة  أثناء 

لـ   لـ    GACالافتتاحية  اجتماع طارئ  لعقد  أوكرانيا  .  ويتم مشاركة رابط  GACعقب طلب 

 لي. النصوص في الهامش السف

 

الدوائر ومشاركة المجتمع، لدينا، كما قلت، الاجتماع    -الآن، في إطار الأنشطة المشتركة بين  

، سيعقد غدًا صباح الغد بالتوقيت العالمي المنسق ولكن ليس بنفس  ICANNمع مجلس إدارة  

وبالطبع، سنق التالي،  الأعمال  جدول  مع  غدًا صباحًا  سيعُقد  لذلك  المنسق،  العالمي  وم  التوقيت 

 بضبط هذا الأمر بعد الاجتماع إذا تغير أي شيء. 

 

  GAC.  اقتراحات  GAC 2022وناقشت أولويات    ICANNمع مجلس إدارة    GACاجتمعت  

لتعزيز تنفيذ التوصيات من عمليات وضع السياسات والمراجعات المستقلة، وتوصيات مراجعة  

، وإطار العمل العالمي  SSR2فريق المراجعة الثانية لأمن وإستقرار ومرونة نظام اسم النطاق 

للمصلحة العامة، وبيانات التسجيل بما في ذلك نظام الوصول القياسي والكشف، واتفاقيات حماية  

 والأطراف المتعاقدة، ودقة بيانات التسجيل.  ICANNبيانات بين ال

 

المقدمة    GACعلى أسئلة وبيانات اللجنة الاستشارية الحكومية    ICANNردود مجلس إدارة  

إدارة   المدون لاجتماع مجلس  النص  في  الاجتماع متوفرة  الاستشارية  /ICANNخلال  اللجنة 

 الملحق بهذه الوثيقة.  GACالحكومية  
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لذلك سيتم أيضًا إرفاق محاضر الجلسة على غرار ما أشرنا إليه في البيانات، وبالطبع، سيكون  

 هذا متاحًا بمجرد الانتهاء من الاجتماع. 

 

مع   GACالاجتماع أيضًا مع اللجنة الاستشارية العامة، والذي سيتم عقده يوم الخميس، اجتماع  

وناقشت عمليات المصلحة    ALACمع أعضاء    GAC، أنا آسف، اجتمعت  ALACأعضاء  

العامة والقبول العالمي وأسماء النطاقات المدولة، نظام الوصول الموحد / الإفصاح عن بيانات  

العامة،   غير  بعد  SSADالتسجيل  والتأكيد  الأخيرة  اللمسات  لوضع  تخضع  أخرى،  ومرة    .

 الاجتماع. 

 

الذي عًقد يوم    GNSOفي اجتماع   الانتقال إلى الاجتماع مع المنظمة الداعمة للاسماء العامة. 

التقت   الوصول    GNSOبأعضاء    GACالإثنين،  لنظام  التشغيلي  التصميم  مرحلة  وناقشت 

العامة   غير  التسجيل  بيانات  عن  الإفصاح   / مرحلة  SSADالموحد  من  اللاحقة  والجولات   ،

لية المعجّلة  ، والعمDNSالجديدة، وإنتهاك نظام اسم النطاق    gTLDsالتصميم التشغيلي لنطاقات  

بشأن الآليات التصحيحية لحماية الحقوق للمنظمات الحكومية العامة    EPDPلوضع السياسات  

IGO .ودقة بيانات التسجيل والنطاقات العامة المغلقة ، 

 

و  يدعم  اسمها  أن  أعتقد  البلد،  لرمز  النطاقات  أسماء  اليوم مع منظمة دعم  اجتماعنا    INGفي 

اجتمعت   مفقودة،  أعضاء    GACو   ccNSOمنظمة  وضع    ccNSOمع  عملية  وناقشت 

حول تحديث آليات المراجعة للجنة    ccPDP 3السياسات لمنظمة دعم الأسماء العامة لرمز البلد  

GAC   .CcPDP 4    عند تحديثIDN    للجنةGAC  وأنشطة  .ccNSO   المتعلقة بإنتهاك

 نظام اسم النطاق. 

 

المجتمعية ذات الصلة المجدولة    -في الجلسات    GACالمجتمعية، شارك أعضاء    -في المناقشات  

،  ICANNبما في ذلك فيما يتعلق بإطار عمل المصلحة العامة العالمية لـ    ICANN73كجزء من  

والجلسة التي عقدت بالأمس، وإنتهاك نظام اسم النطاق، مرة أخرى هذه هي الجلسة التي ستعُقد  

 غدًا.
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حيث يوجد حالياً    GACور الخارجية، بدءًا بعضوية اللجنة الاستشارية الحكومية  ثم بشأن الأم

 منظمة مراقبة.  38دولة ومنطقة عضوًا في اللجنة الاستشارية الحكومية و 179

 

الرئيس المنتهية ولايتهم، جورج كانسيو من    - نواب    GAC، شكرت  GACفيما يتعلق بقيادة  

بو من  غويغومدي  روديغو  جاك  دعمهم  سويسرا،  على  كوك  من جزر  هنتر  بوا  فاسو،  ركينا 

 واحد.   -خلال فترتين مدتهما عام   GACوإسهامهم القيمين في اللجنة الاستشارية الحكومية  

 

القادمين، لذلك    GACبداية فترة جديدة لرئيس ونائب رئيس    ICANN73وتشكل نهاية اجتماع  

فرانسيس أوليفييه كوباهيرو، من    منال إسماعيل، من مصر، الرئيس، بار برومارك، من نيوي،

للنطق   آسف  وأولا    -- بوروندي.   الهند،  الجنوبية، جايديب كومار، من  يونغ، من كوريا  شي 

 بيرجستروم من السويد. 

 

.  مدة رئاسة  GACلذلك أنا فقط أتساءل عما إذا كان هذا دقيقاً لأنه ليس فترة ولاية جديدة لرئيس  

GAC  ،لذلك، على أي حال المسجلة    هي سنتان،  القائمة غير  النظر في هذه  أعني    --يمكننا 

 خارج التسجيل. 

 

حسناً.  فترة ولاية الفريق.  شكرًا لك، روب، لذلك فهي تقدم تقريرًا عن فريق القيادة بأكمله،  

 وبقدر ما يتم تبرير ذلك، فلا بأس. 

 

توقع  .  هل ن GACهناك مجموعة عمل السلامة العامة في    GACالآن، في مجموعات عمل  

في   العامة  السلامة  من مجموعة عمل  أعتقد؟  أي شخص مسؤول عن    GACنصًا  ما  على 

الصياغة؟  أي توقعات متى نتوقع النص؟  أعلم أن الجلسات قد اختتمت للتو.  شكرًا جزيلاً لك  

 يا لورين لتأكيدك في الدردشة أنك ستنسق هذا. 

 

مشاركين لمجموعة عمل    -إذن فالأمر بين كريس ولورين كرئيسين    --وشكرًا لك كريس    -- إذن  

 .  شكرًا جزيلًا.PSWGالسلامة العامة 
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الآن، في مجموعة عمل اللجنة الاستشارية الحكومية المختصة بحقوق الإنسان والقانون الدولي،  

ول  ح  GACاستعرضت مجموعة العمل وثيقة اقتراح وجهة نظر اللجنة الاستشارية الحكومية  

، بشأن تعريف التنوع، وخاصةً فيما يتعلق بكل عنصر من عناصر  2لمسار العمل    1.1التوصية  

 التنوع السبعة المحددة في التقرير. 

 

وأخذت مجموعة العمل في الاعتبار العنصر الإضافي الذي اقترحته اللجنة الاستشارية الحكومية  

GAC    تشارك وسوف  النظر،  وجهات  في  بالتنوع  يتعلق  التنسيق  فيما  مجموعة  مع  الوثيقة 

 المجتمع في المستقبل.  - المجتمعية المشكّلة حديثاً للمناقشة على مستوى 

 

لذا نشكر مجموعة عمل حقوق الإنسان والقانون الدولي لتقديمها نص البيان حول ما قدموه اليوم.   

إطلا تم  الحكومية،  الاستشارية  اللجنة  تشغيل  مبادئ  عمل  مجموعة  إلى  اللجنة  وبالانتقال  ع 

تشغيل   مبادئ  تطوير  عمل  مجموعة  نفذتها  التي  الأخيرة  الأنشطة  على  الحكومية  الاستشارية 

GAC  بما في ذلك خطة العمل المحدثة وإطار العمل المحدث لتوجيهات مجموعة عمل ،GAC   .

تعليقات أولية على هذه التوجيهات مع الدعوة    GACوقدم أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية  

 زيد من التعليقات. لم

 

.  تحديد  GACمن قبل اللجنة الاستشارية الحكومية    2023و   2022تم اعتماد خطة العمل لعام  

قبل البدء    GACأولويات مجموعة العمل للانتهاء أولاً من إطار عمل توجيهات مجموعة عمل 

 . GACفي مراجعة مبادئ تشغيل 

 

الاجتماعات ويشاركون التطورات ذات الصلة    -بين    GOPEسيجتمع أعضاء مجموعة عمل  

.  لذا مرة أخرى، شكرًا لإيان  ICANN74قبل    GACمع أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية  

 وفينج وموظفي الدعم أيضًا.  هذا مفيد جدا. 

 

ومات الواقعية هي التي تعكس  ورجاء، إذا كان لديكم أي تعليقات فقط أوقفوني.  حتى الآن المعل

 . GACأنشطتنا على مدار الأسبوع.  إذا تمكنا من الانتقال إلى القضايا ذات الأهمية لـ  
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  GACإذن لدينا هنا أول إطار عمل للمصلحة العامة العالمية.  كما ينص إطار العمل، تدرك  

العالمية   العامة  المصلحة  اعتبارات  دمج  وا  GPIأهمية  السياسات  وضع  في  في  القرار  تخاذ 

ICANN  وتعد المصلحة العامة العالمية  .GPI    ذات أهمية خاصة للجنة الاستشارية الحكومية

GAC  التي تعمل على النظر وتقديم المشورة بشأن مسائل السياسات العامة ضمن اختصاص ،

ICANN  وبالتالي ترحب اللجنة الاستشارية الحكومية  .GAC   بوضع أداة يمكن أن تساعد في

، وكانت مناقشات إطار  ICANNفي السياسة في    GPIمان تضمين المصلحة العامة العالمية  ض

 خطوة أولى جيدة نحو هذا الهدف.  ICANN73خلال   GPIعمل المصلحة العامة العالمية  

 

وتطبيقه من قِبل جميع اللجان الاستشارية    GPIويمكن تكييف إطار عمل المصلحة العامة العالمية  

عمة في عملهم، بما في ذلك، على سبيل المثال، من خلال عملية وضع واعتماد والمنظمات الدا

شرط   على  النص صراحةً  يتم  أن  ويجب  العامة.   والتعليقات  والقرارات  السياسات  توصيات 

 . GPIالشمولية المنصوص عليه في بنود التأسيس في إطار عمل المصلحة العامة العالمية 

 

على    GPIأن التطبيق الأولي للمصلحة العامة العالمية    GACية  تشير اللجنة الاستشارية الحكوم

العامة   التسجيل غير  بيانات  الإفصاح عن   / الموحد  الوصول  لنظام  التشغيلي  التصميم  مرحلة 

SSAD    يبدو أنه كان محدودًا.  ومن المهم ألا تؤخذ اهتمامات المصلحة العامة في الاعتبار

الة.  على سبيل المثال، أحد اهتمامات المصلحة العامة  فحسب، بل يتم التعامل معها بصورة فع

العامة   غير  التسجيل  بيانات  عن  الإفصاح   / الموحد  الوصول  نظام  مداولات  خلال  المحددة 

(SSAD  في المرحلة )من العملية المعجّلة لوضع السياسات    2EPDP   التي تتعلق بتصنيف

 ية المستهلك والتي تعد الأولوية الأقل. تهديدات الأمن السيبراني بما في ذلك التهديدات لحما

 

والعديد من مجموعات أصحاب المصلحة الأخرى    GACوتشير اللجنة الاستشارية الحكومية  

إلى أن هذه الأولوية المنخفضة قد لا تكون كافية لمعالجة واقع التهديدات الخطيرة عبر الإنترنت  

حتياجات الأمن التشغيلي.  وعلى الرغم من  وكذلك بطيئة جدًا في تسليم البيانات بسرعات لتلبية ا

المخاوف، خلص تقييم التصميم التشغيلي إلى أن المجتمع "نظر في اعتبارات المصلحة العامة  

وعالجها" في حيثيات توصيات نظام الوصول الموحد / الإفصاح عن بيانات التسجيل غير العامة  

SSAD.    من الآن فصاعدًا، ستشجعGAC  لاً لإطار عمل المصلحة العامة  تطبيقاً أكثر شمو

لمرحلة التصميم التشغيلي للإجراءات القادمة    ODAفي تقييم التصميم التشغيلي    GPIالعالمية  
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عن كثب وضع إطار    GACالجديدة.  وستتابع اللجنة الاستشارية الحكومية    gTLDلنطاقات  

 الجاري في المستقبل.  GPIعمل المصلحة العامة العالمية  

 

لذلك أتوقف مؤقتاً لأرى ما إذا كانت هناك أية تعليقات، وبالطبع لأخذ أنفاسي.  وأنا أتساءل عما  

إذا كنا نشكر عادةً ضيوفنا المتحدثين، أم أننا لم نفعل ذلك من قبل؟  أتساءل عما إذا كان من  

متحدثون ضيوف من قبل، لذا إذا لم  المناسب أن أشكر آفري لوجودها معنا.  أعلم أنه كان لدينا  

لذا   هنا.   جملة  كتابة  يمكننا  فربما  عادة،  هذا  فعلنا  إذا  لذلك.   داعي  فلا  قبل  من  بذلك  نقم 

حسناً.  شكرًا لك، فابيان، قائلاً إنك لست متأكدًا من القضايا ذات الأهمية ولكننا سنبحث    --سوف  

مواقف مماثلة من قبل ونشكرك نايجل    عن ذلك، نعم، من فضلكم دعونا نرى كيف تعاملنا مع

 على الإشارة إلى أنه من باب المجاملة أن أشكر أمثال آفري. 

 

لذا، نعم، سنرى كيف تعاملنا من قبل.  أنا أؤيد شكرها ولكن إذا لم نقم بهذا من قبل، فسيكون  

 لذا شكرًا لك، فابيان، على مساعدتنا في البحث ودعونا نرى نتائج هذا البحث.  -- الأمر كذلك  

 

لننتقل إلى موضوع آخر.  لذا فإن القضية التالية ذات الأهمية بالنسبة للجنة الاستشارية الحكومية  

GAC    هي الجولات اللاحقة من نطاقاتgTLD    الجديدة.  وينص النص على أنGAC    ناقشت

اللاحقة نطاقات    الجولات  من مؤسسة    gTLDمن  مستجدات  وتلقت  حول    ICANNالجديدة 

النهائي   التقرير  في  السياسة  بتوصيات  يتعلق  فيما  التشغيلي  التصميم  لمرحلة  الحالي  الوضع 

بشأن    GNSOلمجموعة عمل عملية وضع السياسات التابعة للمنظمة الداعمة للأسماء العامة  

في    GACدة.  وستستمر اللجنة الاستشارية الحكومية  الجدي   gTLDالإجراءات القادمة لنطاقات  

المفتوحة مع مؤسسة   قنوات الاتصال  التشغيلي    ICANNالحفاظ على  التصميم  طوال مرحلة 

ODP.مع توفير الإسهام حسب الاقتضاء أثناء مراحل التشاور مع المجتمع ، 

 

إدارة   مجلس  من  دعوة  الحك   ICANNعقب  الاستشارية  اللجنة  إدارته    GACومية  لحوار 

بهدف استكشاف طريقة مقبولة للأطراف للمضي    GNSOوالمنظمة الداعمة للأسماء العامة  

الاستجابة بشكل    GACقدمًا بشأن النطاقات العامة المغلقة، تعتزم اللجنة الاستشارية الحكومية  

 إيجابي، مشيرةً إلى استعدادها للإسهام في هذا الجهد. 
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المشاركة في السعي نحو حل وسط يتعلق بطلبات    GACومية  وستواصل اللجنة الاستشارية الحك 

لنطاقات   القادمة  الجولة  في  المغلقة  العامة  مع مشورة    gTLDالنطاقات  يتماشى  بما  الجديدة، 

GAC  .للنطاقات العامة المغلقة لخدمة هدف مصلحة واحد 

 

ذا الأمر مرة أخرى  مرة أخرى، نتوقف مؤقتاً لمعرفة ما إذا كانت هناك أية تعليقات أولية حول ه

الوقت   في  البيان  صيغة  على  العمل  على  قدرتهم  على  الدعم  وموظفي  المواضيع  قادة  لشكر 

 المناسب، وبالتوازي مع كل شيء آخر يحدث بالفعل. 

 

هو مجموعة عمل السلامة العامة، وهي قضية ذات    GACالموضوع الأخير الذي يثير اهتمام  

لـ   بالنسبة  إنتهاك نظام اسم  ، أعني، تحديث  GACأهمية  العامة حول  السلامة  مجموعة عمل 

أقرت بمسألة إنتهاك نظام    GACالنطاق.  وينص النص على أن اللجنة الاستشارية الحكومية  

اسم النطاق، والتي يستمر المسجلون في إنتهاكه باستخدام اسم نطاق مختلف مسجل لنفس أمين 

 السجل وأهمية معالجته. 

 

أعني، هل نتوقع المزيد في إطار هذا الموضوع؟  أو   -- ن هناك المزيد شكرًا.  وأعتقد أنه سيكو

 نعم، فيليميرا، تفضلي.

 

 

فيليميرا جراو نيميغواتتشيفا:  شكرًا يا منال وأعتذر.  أعتقد أن رفع يدي كان سريعاً بعض الشيء.  أردت فقط أن أبلغ أنه سيكون هناك  

نعمل حالياً مع قادة المواضيع الآخرين لذا  موضوع إضافي تحت القضايا ذات الأهمية، لكننا  

فقط بصدد تحسين الصيغة.    لذلك سيتم إعداد الأمر غدًا، ونحن  الموضوع دقيقاً.   سيكون هذا 

 شكرًا. 

 

 

شكرًا جزيلاً لك، فيليميرا، لذلك لدينا نص مؤقت بديل   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: 

كرك على عرض توفير الصيغة الخاصة بهذا الموضوع.  إذن أي شيء  لدقة بيانات التسجيل ونش

؟  أنا أقرأ نايجل في  GACآخر نفتقده في ظل القضايا ذات الأهمية للجنة الاستشارية الحكومية  
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الدردشة.  أولًا، جورج وبينيديتا يصنعان المعجزات، لذا نعم، أنا متأكد، ونيجل، نعم، هناك المزيد 

 ج أيضًا إلى ملاحظة المناقشة حول تقرير الاتحاد الأوروبي، وما إلى ذلك. لإضافته هنا.  نحتا

 

نعم، هذا ما كنت أفكر فيه أيضًا، نايجل، لذلك أتساءل فقط عما إذا كان ينبغي أن نتوقع المزيد  

 من النص ضمن إنتهاك نظام اسم النطاق؟  وفليميرا، أفترض أن هذا طلب قديم؟ 

 

 

 فيليميرا جراو نيميغواتتشيفا:  بالفعل.  أعتذر يا منال. 

 

 

 لا تقلقي.  لذا أجل، نايجل، تفضل.  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: 

 

 

وآسف   ممثل المملكة المتحدة:  لك  جزيلًا  شكرًا  لفترة    -- نعم  لي  جاز  إذا  نقطتين  هناك  أن  أعتقد  الخير.   مساء 

يء ما على دقة  حسناً، ثلاث نقاط.  بادئ ذي بدء، الاتفاق مع فيليميرا على إدخال ش  -- وجيزة  

 بيانات التسجيل.  أعتقد أن هذا مهم للغاية. 

 

نقاط   بعض  إلى  الإشارة  إلى  بحاجة  أننا  أعتقد  نعم،  النطاق،  اسم  نظام  إنتهاك  إطار  في  ثانياً، 

المناقشة بعد ظهر اليوم.  لذلك فإن تقرير الاتحاد الأوروبي الذي قدم الكثير من الأفكار أو شيء  

الأخبار حول معهد إنتهاك نظام اسم النطاق، ]كانت هناك بعض الأخبار[  من هذا القبيل، وكذلك 

في هذا الجانب أيضًا والتي ربما ينبغي علينا التفكير فيها، والشيء الآخر على ما أعتقد يجب أن  

فيما يتعلق بنظام    -- أو هي المناقشة حول   -- نعكس وكذلك دقة بيانات التسجيل هي مصدر قلقنا  

WHOIS --   .فيما يتعلق بتنفيذ مشكلة بيانات تسجيل   --لقد كان يومًا طويلًا  آسفWHOIS  

 والمقاييس الزمنية لفريق مراجعة التنفيذ. -- من حيث المرحلة الأولى من المراجعة  

 

كلامي ليس متناسقاً للغاية، لكنني أعتقد أن هناك شيئاً يجب أن نضيفه هناك أيضًا لأنه كانت، كما 

 ناها اليوم.  لكن يمكننا بالتأكيد النظر إلى النص.  شكرًا. تعلمون، مناقشة أجري 
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شكرًا جزيلاً لك، نايجل.  لذلك أولاً فيما يتعلق بإنتهاك  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: 

أتوقع أننا سنسعى للعمل    --نظام اسم النطاق، أرى سوزان في الدردشة توافق وتقول إنها تتوقع 

الزم حول  مع  التفاصيل  من  مزيد  تقديم  يمكننا  ربما  لورين  وتقول  إضافي،  نص  لاقتراح  لاء 

 المواضيع التي يتم تناولها في جلسة لذلك، نعم، سيكون ذلك موضع تقدير كبير. 

 

الجدول   أيضًا  لدينا  إذن  المرحلة    -شكرًا جزيلًا لك سوزان ولورين.   الزمني لتنفيذ توصيات 

، أي متطوعين، أي مسؤولي صياغة لهذا  EPDPة لوضع السياسات  الأولى من العملية المعجّل

الموضوع؟  إذن أفترض أن هذا طلب قديم لنايجل؟  وفي هذه الحالة سأنتقل مباشرة إلى كريس.   

 من فضلك، كريس، شكرًا لك، تفضل. 

 

 

لويس  إيفانز: -كريس لويس للتسجيل.   -شكرًا.  كريس  الجدول  إيفانز،  بالصياغة في  لفريق    - نعم، سأتكلف  الزمني 

.  غابرييل مشارك.  من الواضح أن دينيس قد أدخل في الدردشة أنه كان  IRTمراجعة التنفيذ  

التي طلبناها في الاجتماع    GACهناك شيء ما، لذلك أنا بحاجة فقط للتأكد من أنها تلبي متطلبات  

 ي أو نحو ذلك.  شكرًا. الأخير، لكنني سأفعل ذلك في اليوم التال

 

 

شكرا جزيلا لك كريس.  هذا سيكون مفيدًا جدًا.  لذلك   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: 

الزمني لتنفيذ المرحلة الأولى من العملية    -لدينا فيليميرا من أجل الدقة.  لدينا كريس للجدول  

من قبل    DNSإطار إنتهاك نظام اسم النطاق    المعجّلة لوضع السياسات ولدينا جهود مشتركة في

 سوزان ولورين في الوقت الحالي. 

 

إلى مشورة   الكلمة، سأنتقل الآن  أية مواضيع أخرى مفقودة؟  ورؤية عدم وجود طلبات لأخذ 

GAC    المُجمعة إلى مجلس إدارةICANN  وبالتالي، أي أشياء رئيسية نحتاج إلى نقلها كمشورة  .

الإدارة؟    مجلس  استيعاب إلى  أيضًا  يمكننا  أنه  أعتقد  لكن  جيدًا،  المبكر  الإبلاغ  سيكون  لذا، 

الاقتراحات غدًا.  أعلم أنه كان يومًا طويلًا جدًا، وكان يومًا مكثفاً أيضًا، لذا من فضلكم إذا كان  

لأن هذا هو الجزء الأكبر، فهذا هو الجزء الذي يستغرق معظم المناقشات،    --هناك أي شيء  
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من الجيد أن نبدأ في أقرب وقت ممكن.  أقرأ نايجل في الدردشة وأعتقد أننا بحاجة   لذلك سيكون

 للعودة إلى هذا بعد مناقشة مجلس الإدارة غدًا. 

 

في الواقع، نايجل، لذا في ضوء علاقتنا الثنائية مع مجلس الإدارة، أنا متأكد من أن الأمور ستكون  

 أكثر وضوحًا. 

 

السابقة ومرة أخرى لا    GACشيء تحت المتابعة بشأن مشورة    وليس لدينا أي   --لذا، أعتقد  

عادةً لا أؤيد هذا القسم كثيرًا ولكن إذا احتجنا إلى إدخال شيء ما، مرة أخرى كما    --أعتقد ذلك  

 قال نايجل ربما غدًا بعد اجتماعنا مع مجلس الإدارة سيكون الأمر أكثر وضوحًا. 

 

خلال منتدى سياسة    GACللجنة الاستشارية الحكومية  ومن المقرر أن ينعقد الاجتماع التالي  

ICANN74  ونمتنع عادةً عن تحديد ما إذا كان  2022يونيو/تموز  16إلى  13في الفترة من

 ذلك حضورياً أم مختلطًا، فقط اتركه كما هو، ومتابعة المستجدات في الوقت المناسب. 

 

دعم فريق العمل إذا كنت قد أغفلت  أي شيء في البيان، سواء أكان عملية أم صيغة؟  ويرجى  

 أي شيء كان يجب أن أضع علامة عليه خلال هذه الجلسة، من فضلكم.  نقدر التذكيرات. 

 

لذا، شكرًا لك، فابيان، لتأكيدك عدم وجود شيء معلق، على الأقل لهذا اليوم، وأنا متأكد من أن 

ك أشكرك كثيرًا بهذا.  أنا أشكر  الجميع سيقدرون بضع دقائق للوراء بعد هذا اليوم الطويل، لذل

الجميع كثيرًا.  أعلم أنه كان يومًا طويلًا، لكنني أشكركم على المشاركة النشطة والمشاركة وهذا  

م بالتوقيت    01:00ص بتوقيت سياتل،    9:00يختتم اجتماعاتنا اليوم، وسنبدأ غدًا في الساعة  

دارة، لذا يرجى أن تكون سريعاً وقبل البدء  العالمي المنسق من خلال تعاوننا الثنائي مع مجلس الإ

قيادة   لدينا، ستقدم  لمدة    GACالرسمي  اليومي  الساعة    30التحديث  ص    11:30دقيقة على 

بالتوقيت العالمي المنسق لأولئك الذين فاتتهم أي من جلسات اليوم.  حتى نلتقي غدًا، نرجوا لكم  

 أو الليل.  شكرًا. الأمان والحصول على قسط جيد من الراحة في النهار 

 

  

 ]نهاية النص المدون[ 


